

# 活動報告

## エコって楽しい！笑顔つながる ECO 縁日

11月8日（土）、花博記念公園鶴見緑地内で開催された「エコって楽しい！笑顔つながる ECO 縁日」にブース出展し、風車工作をしました。ECO 縁日は、大阪市環境局の主催で、環境に係る活動をする団体が出展しています。当日は天候もよく、多くの来場者でにぎわいました。

風車工作は、リサイクル材を用いた風車を作成します。風で風車が回ったときには、子供たちは格別の笑顔を見せてくれました。また、ブース前に展示した、ソーラーパネルで走る電車には、大人も足を止めて関心を示してくれ、太陽エネルギーのパワーに感心する声が多く聞かれました。



## 泉大津市民共同発電所 保全作業

12月7日（日）に、泉大津市民共同発電所の草刈り作業を行いました。前回の7月の作業から、5か月が経過し、草は膝丈ぐらいまで伸びており、ゴミ袋 26袋になりました。また、発電パネルに影がかかる木を剪定しました。



## New 鴻池ファミリーフェスティバル

11月24日（月・祝）、東大阪市 寺嶋公園で開催された「New 鴻池ファミリーフェスティバル」に出展しました。風車工作、輪投げ、オナモミダーツ、発電所パネル展示などを行いました。

「NEW 鴻池ファミリーフェスティバル」は、鴻池エリアを中心とした地域の活性化を目的に開催される恒例のイベントで、今年も多彩なプログラムと心温まる企画が盛りだくさんで、多くの家族連れなど地域の方々で賑わいました。PARE はポップおひさま発電所の設置当時から実行委員会にも参加しています。



(PARE スタッフ 大塚 太加守)